

Nicolás Maduro affirme que les États-Unis promeuvent un coup d'état dans son pays



Caracas, 10 mars (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a dénoncé le fait que le gouvernement des États-Unis promeut ouvertement, à travers son ambassade à Caracas, un coup d'état contre le gouvernement du Venezuela.

Nicolás Maduro a ajouté que le secrétaire d'état étasunien, Rex Tillerson et le chargé d'affaires de la mission diplomatique des États-Unis à Caracas, Tod Robinson, ont

appelé à plusieurs reprises les forces armées vénézuéliennes à assumer le contrôle du pays et à renverser le président élu par des voies légitimes et constitutionnelles.

Au cours d'une rencontre avec les adhérents du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, qui s'est tenue sur la Place Bolivar, de la capitale, le chef d'état vénézuélien a précisé que la politique interventionniste de Washington contre le Venezuela a deux variantes : saboter les élections prévues pour le 20 mai prochain et semer la division au sein des forces armées pour provoquer un coup d'état.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/157147-nicolas-maduro-affirme-que-les-etats-unis-promeuvent-un-coup-detat-dans-son-pays>



Radio Habana Cuba